

## La Marcha Mundial de Mujeres llega esta tarde a la ciudad

Escrito por Administrator  
Miércoles, 30 de Septiembre de 2015 08:12 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 30 de Septiembre de 2015.

## La Marcha Mundial de Mujeres llega esta tarde a la ciudad

-

- M.A.I.
- IRUN

30 septiembre 2015 00:50

La Marcha Mundial de Mujeres llega esta tarde a Irun. Salió del Kurdistan turco el pasado 8 de marzo con el objetivo de llegar a Lisboa el 17 de octubre y el compromiso de extender, a su paso por toda Europa, su mensaje de «unir las luchas, estrategias y resistencias de las mujeres y difundir nuestras diversas realidades, alternativas y utopías». El grupo municipal Euskal Herria Bildu mostró ayer su adhesión con la marcha y recordó que «la igualdad entre hombres y mujeres no es hoy una realidad. Queda mucho trabajo por hacer y en ese camino, todos los movimientos feministas del mundo tenemos que estar juntos».

Así, Bildu confirmó que esperará la llegada de la marcha a Irun por el puente de Santiago a las 16.30 horas. También diversas entidades feministas de la ciudad anunciaron su presencia y animaron a la población a acompañar a esta marcha en su paso por la ciudad camino de Hondarribia, donde a las 17.30 horas tiene previsto llegar para realizar allí una parada.